

まちかど通信

地域の伝統行事に触れる



前橋八幡宮南側的美保大國神社で11月19日、前橋あびす講を開催しました。商売繁盛などを祈願するこの伝統行事は、昭和24年から続いています。境内では福引きやフリーマーケット、けんちん汁の配布を行いました。地域の子どもたちも大勢訪れ、地元の人たちの説明を熱心に聞きながら、伝統行事について学びました。

本町二丁目

3世代がそろって投球



11月18日亀泉町では桂萱東小で、スマイルボウリング大会を開催。子どもから高齢者まで6チーム31人が参加し、それぞれのチームが5試合を行うリーグ戦で競いました。みんなボールを投げる時は真剣な表情ですが、ピンが倒れるとすぐに笑顔でハイタッチ。和やかに会話をしながら競技が進み、3世代が楽しく交流を深めました。

亀泉町

元気まえばしっ子



あおい 成瀬 葵ちゃん
2歳・南町二丁目



こうせい 三森 功惺ちゃん
2歳・新前橋町



りの 山田 莉野ちゃん
2歳・総社町植野



くoug 寺澤 空我ちゃん
2歳・上佐鳥町



すず 高橋 鈴ちゃん
2歳・富田町



ゆう 高橋 佑ちゃん
2歳・箱田町

編集こぼれ話

今号では水に関して特集。幼い頃から「食事のお供はいつも水」という私にとって、何う話は興味深いものばかり。中でも特に気になったのが、水分不足はのどや肌に悪影響を及ぼすということ。夏の熱中症対策としてだけでなく、空気の乾燥するこれからの季節も水分は大切です。小まめに補給しましょうね。(荻)

はばたけ フレッシュヤーズ!

お客様にすてきな時間を

それぞれの職場でお客様に喜んでいただけるよう努めています。化粧品売場では、自分が使って良いと実感したものをお勧めしています。お客様に繰り返し来店していただくとうれしいですね。また、お客様の安全に向け、施設・防火管理にもしっかり取り組んでいます。



スズラン前橋店

写真左から 藤倉 純一さん (22)
 石井 千歳さん (30)
 藤掛 享子さん (22)

